
„Kindern ein Zuhause geben“:
Fest  zum  Weltkindertag  am
Pestalozzihaus
„Kindern ein Zuhause geben“: Unter diesem Motto findet in
diesem Jahr der Weltkindertag statt. In Bergkamen lädt der
Stadtjugendring  am  Samstag,  17.  September,  zum  großen
Weltkindertagsfest  ein.

Karl-Heinz Chuleck und Christian Scharwey vom Stadtjugendring
Bergkamen stellten zusammen mit den Kindern und Erzieherinnen
der AWO-Kita Traumland das Programm für das große Fest zum
Weltkindertag am 17. September am Pestalozzihaus vor.

Das Weltkindertagsfest findet zum ersten Mal auf dem Gelände
des Pestalozzihauses in Bergkamen-Mitte statt. Insgesamt 19
Gruppen, Vereine und Institutionen beteiligen sich in diesem
Jahr. Und die haben wieder einiges zu bieten. Vom klassischen
Kinderschminken  über  eine  Farbschleuder  bis  hin  zum
Straßenmitmachtheater  sollte  für  jeden  etwas  Passendes  im
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Angebot sein. Auf der Bühne unter der ehemaligen Pausenhalle
präsentieren die Tanzgruppen ihr Können und den Parkplatz des
Pestalozzihauses übernehmen die Fahrräder- hier findet wieder
ein Fahrradparcours statt.

Passend zum Motto „Kindern ein Zuhause geben“ präsentieren die
AWO-Kindergärten  in  Bergkamen  eine  Spruchaktion  am
Weltkindertag.  Hier  können  Eltern  und  vor  allen  Dingen
natürlich die Kinder deutlich machen, was für sie „Zuhause“
bedeutet.

Eröffnet  wird  der  Weltkindertag  um  11.00  Uhr  durch
Bürgermeister  Roland  Schäfer,  Ende  ist  um  15.00  Uhr.  Der
Eintritt  ist  frei,  für  das  leibliche  Wohl  ist  natürlich
gesorgt.

Der Stadtjugendring weist darauf hin, dass am Pestalozzihaus
während  der  Veranstaltung  keine  Parkplätze  zur  Verfügung
stehen.  Besucher  sollten  also  die  umliegenden  Parkplätze
ansteuern – oder gleich zu Fuß oder mit dem Fahrrad kommen.

Folgende  Gruppen  beteiligen  sich  in  diesem  Jahr  am
Weltkindertagsfest:
• KITA Tausendfüßler
• Motorsportfreunde Overberge
• Stadtjugendring Bergkamen e. V.
• Alevitische Gemeinschaft
• Pfadfinderstamm Pendragon
• KITA Sprößlinge
• KITA Mikado
• Jugendkunstschule Bergkamen
AWO-KITAS Bergkamen:
o Villa Kunterbunt
o Vorstadtstrolche
o Traumland
o Sonnenblume
o Funkelstein
o Springmäuse



o Wackelzahn
o Flohzirkus
• Karnevalsgesellschaft Rot-Gold Bergkamen
• Schreberjugend Bergkamen
• DLRG Bergkamen

Unbekannten  haben  Feuer
gelegt  –  Mehrfamilienhaus
unbewohnbar

Dicke
Rauchschwaden
quollen aus dem
Fenster  der
brennenden
Wohnung  an  der
Ebertstraße.
Foto: Feuerwehr
Bergkamen

Die  Ursache  des  Brandes  eines  Mehrfamilienhauses  am
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Donnerstagabend  in  der  Ebertstraße  ist  Brandstiftung.  Das
ergab die Untersuchung der Kriminalpolizei zusammen mit einem
Brandsachverständigen.

Das Feuer war am Donnerstagabend gegen 19.00 Uhr ausgebrochen.
Die Bewohner konnten sich rechtzeitig in Sicherheit bringen,
so dass niemand verletzt wurde. Bei dem Brand entstand hoher
Sachschaden.  Die  Bewohner  konnten  nach  Beendigung  der
Löscharbeiten  nicht  zurück  in  ihre  Wohnungen  und  wurden
anderweitig untergebracht.

Die Polizei sucht Zeugen, die sachdienliche Hinweise geben
können. Wer hat etwas gesehen? Hinweise bitte an die Polizei
in Unna unter 02303 921 3120 oder 921 0.

Elternkurs  „Abenteuer
Pubertät“
Die Beratungsstelle für Kinder, Jugendliche und Eltern bietet
ab 4. Oktober einen weiteren Elternkurs an. Diesmal geht es um
das „Abenteuer Pubertät“.
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Leiten  den  neuen  Elternkurs:  Diplom  Psychologin  Andrea
Brinkmann (r.) und Diplom Heilpädagogin Uta Schilling

Wenn der Nachwuchs älter wird, stehen Eltern plötzlich vor
vielen Rätseln: Wie komme ich gut mit meinem Kind durch die
Pubertät?  Welche  physischen  und  psychischen  Entwicklungen
macht mein Kind in der Pubertät durch?

Eben hat man noch friedlich zusammen gesessen und die Ruhe
genossen, schon entlädt sich ohne Vorwarnung ein Gewitter.

Der erste Liebeskummer wird zur Krise. Der erste Kontakt mit
Alkohol  und  Zigaretten  stellt  Eltern  oftmals  vor  große
Herausforderungen.

Schnell kann der Familienalltag zum Stress ausarten. Eltern
fühlen sich dann oft unverstanden und ratlos.

Hilfestellung  für  interessierte  Eltern  bietet  die
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Beratungsstelle für Kinder, Jugendliche und Eltern der Städte
Bergkamen und Kamen jetzt mit ihrer Elternreihe „Abenteuer
Pubertät“. An vier Abenden werden typische Alltagsprobleme mit
Jugendlichen und Pubertätsthemen behandelt.

Von  Diplom  Psychologin  Andrea  Brinkmann  und  Diplom
Heilpädagogin Uta Schilling erfahren die Eltern Wissenswertes
und Hilfreiches rund um die Erziehung Jugendlicher. So haben
in  vielen  Situationen  Bestrafungs-  und  Sanktionsmaßnamen
gegenteilige  Wirkung  erzielt.  Vielmehr  könne  eine
selbstbewusste  elterliche  Position  und  das  gleichzeitige
Angebot, in Krisen mit Rat und Tat zur Seite zu stehen, das
Familienleben entspannen.

Während  der  vier  Abende  stehen  Themen  wie  körperliche
Veränderungen und pubertätsbedingte Entwicklungen, Sexualität,
Abgrenzung,  Selbständigkeit,  Verantwortungsübernahme  oder
Schule und Clique auf der Tagesordnung. Darüber hinaus haben
die  Eltern  die  Gelegenheit,  eigene  Fragen  und  Themen  mit
einzubringen.

Die Elternreihe startet am Dienstag, 4.10.2016 von 19.30 bis
21.30h Uhr, in der Beratungsstelle für Kinder, Jugendliche und
Eltern in Bergkamen, Zentrumstraße 22.

Weitere Abende finden statt am:
Dienstag, 25.10.2016
Dienstag, 15.11.2016
Dienstag, 13.12.2016
Die Teilnahme ist kostenfrei.

Die  verbindliche  Anmeldung  für  alle  vier  Abende  des
Elternkurses ist telefonisch ab Donnerstag, 15. September 2016
unter  der  Telefonnummer  02307  /  68  67  8  möglich.  Die
Teilnehmerzahl  ist  begrenzt.



Zwei Mal Sirenenalarm: Feuer
macht  5-Familien-Haus
unbewohnbar und Kabelbrand in
der Sparkasse Overberge
Gleich  zu  zwei  Einsätzen  hintereinander  wurden  am
Donnerstagabend  die  Feuerwehrleute  aus  Bergkamen-Mitte,
Weddinghofen und Overberge mit Sirenenalarm gerufen.

Ein Kabelbrand in der Decke über dem SB-Bereich war der Grund
für den Feuerwehreinsatz in der Sparkasse Overberge. Fotos:
Feuerwehr Bergkamen
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Dicke
Rauchschwaden
quollen aus dem
Fenster  der
brennenden
Wohnung  an  der
Ebertstraße.

Kurz vor 19 Uhr steuerten die Einsatzkräfte ein Wohnhaus mit
fünf Mietparteien an der Ebertstraße an. Dort wurde eine der
Wohnung durch ein Feuer total zerstört. Wegen der starken
Rauschentwicklung sind aber auch die anderen vier Wohnungen
zurzeit nicht bewohnbar.

Verletzt  wurde  glücklicherweise  niemand.  Die  Bewohner  sind
zwischenzeitlich  von  Verwandten  und  Freunden  aufgenommen
worden.  Zu  den  Brandursachen  hat  die  Polizei  jetzt  die
Ermittlungen aufgenommen.

Praktisch übergangslos ging es für die Feuerwehrleute weiter
zur Overberger Geschäftsstelle der Sparkasse Bergkamen-Bönen
an der Werner Straße. Dort hatten Passanten gesehen, dass aus
dem  Gebäude  Rauch  aufstieg.  Den  Grund  hatten  die
Feuerwehrleute schnell herausgefunden. Es war ein Kabelbrand
in  der  Decke  des  SB-Bereichs.  Wer  sich  das  Foto  vom
Feuerwehreinsatz  ansieht,  für  den  steht  fest,  dass  dort
zumindest  am  Freitag  Kunden  keine  Bankgeschäfte  tätigen
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können.

RVR  investiert  220.000  Euro
in Wege am Beversee und auf
der Halde Werne III
Rund  220.000  Euro  wird  der  RVR  in  den  kommenden  Wochen
investieren,  um  Wege  mit  einer  Gesamtlänge  von  rund  4000
Metern im Naturschutzgebiet Beversee und auf der Halde Werne
III in Rünthe wieder auf Vordermann zu bringen. Außerdem soll
der Wanderparkplatz Beversee an der Werner Straße neu geordnet
werden.  Die  Arbeiten  werden  voraussichtlich  im  November
abgeschlossen.

Das  Naturschutzgebiet  am
Beversee.

Seit dem Ende der 70er Jahre hat sich das Beverseegebiet zu
einem ökologischen Kleinod entwickelt. Gleichermaßen ist es
ein  sehr  beliebtes  Ziel  für  Erholungssuchende  geworden.
Darunter hat das Wegesystem mächtig gelitten. Eine Folge sei,
so Revierförsterin Christiane Günther, dass die Besucher sich
eigene Wege geschaffen haben, die auch in sensible Bereiche
führen.

Aus diesem Grund werden mehrere Wegeteilabschnitte am Beversee
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überarbeitet und instandgesetzt. Hierzu ist es notwendig, dass
verschiedene  Durchlässe  eingebaut  und  Wegeabschnitte  höher
ausgebaut werden. Nur so kann gewährleistet werden, dass diese
Abschnitte nicht überspült und wieder durch Nutzungsintensität
und  Erosion  zerstört  werden.  Ferner  soll  der  naheliegende
Parkplatz an der Werner Straße überarbeitet werden. Durch eine
Neuordnung  der  Stellflächen  und  eine  neue
Oberflächenbefestigung  in  Asphaltbauweise,  wird  die
Dauerhaftigkeit  des  Parkplatzes  wiederhergestellt.
Desgleichen gilt für die Halde Werne III. Hier sind ebenfalls
die  Wegeoberflächen  durch  Nutzung  und  Verschleiß  nur  noch
bedingt nutzbar, so dass auch hier eine Überarbeitung von
mehreren  Teilflächen  notwendig  ist.  Die  gesamten  Maßnahmen
werden  aus  Gründen  der  Verkehrssicherheit,  aber  auch  zum
Schutz der Natur- und Landschaft, in enger Abstimmung mit der
Biologischen  Station  und  der  Unteren  Landschaftsbehörde
abgewickelt.
Mit den ersten Maßnahmen wird in der kommenden Woche auf der
Halde  Werne  III  begonnen.  Im  Anschluss  werden  die
wegebaulichen  Maßnahmen  am  Beversee  durchgeführt  und
abgeschlossen.  Der  RVR  bittet  um  Verständnis,  wenn  es  zu
Unannehmlichkeiten während der Bauphase kommt.

Sprechstunde  für
Gründungsinteressierte  im
Bergkamener Rathaus
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Sylke Schaffrin-Runkel

Am kommenden Dienstag, 13. September, ab 9:00 Uhr berät Sylke 
Schaffrin-Runkel vom STARTERCENTER NRW der WFG Kreis Unna,
kostenfrei  im  Rathaus  Bergkamen  in  Raum  106  im  1.  OG
Gründungsinteressierte  und  JungunternehmerInnen,  die  eine
Selbstständigkeit  planen  oder  sich  in  der  Aufbauphase
befinden.

Für die persönliche Beratung im Rathaus Bergkamen ist eine
Terminabsprache unter Tel. 02303-272590 oder per E-Mail an
s.schaffrin-runkel@wfg-kreis-unna.de unbedingt erforderlich.

Der  Weg  in  die  Selbstständigkeit  sollte  gut  vorbereitet
werden. Die Sprechstunde im Rathaus bietet die Möglichkeit,
die  Gründung  Schritt  für  Schritt  umzusetzen  und  alle
Gründungsformalitäten  zu  erledigen.
Bei allen Fragen rund um das Thema „Sich selbstständig machen“
bietet  das  STARTERCENTER  NRW  Kreis  Unna  kostenlose
Unterstützung  aus  einer  Hand.

Am  Dienstag,  13.  September  2016  ab  9  Uhr  berät  Sylke
Schaffrin-Runkel  vom  STARTERCENTER  NRW  der
Wirtschaftsförderung  Kreis  Unna  Gründungsinteressierte  und
JungunternehmerInnen, die eine Selbstständigkeit planen oder
sich  im  Aufbau  befinden.  Beschäftige,  Arbeitslose  oder
Freiberufler  sind  eingeladen,  sich  über  Angebote  zur
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Existenzgründung  oder  Unternehmensentwicklung  beraten  zu
lassen. Egal ob zur Gründung im Nebenerwerb oder Vollerwerb.
Diese Sprechstunde richtet sich auch an Personen, die eine
Gründungsidee haben und sich mit der Frage beschäftigen, ob es
sich „lohnt“, diese weiterzuverfolgen.

Weitere Termine für die Gründungsberatung in Bergkamen:

Dienstag, 11.10.2016, ab 9:00 Uhr
Dienstag, 15.11.2016, ab 9:00 Uhr
Dienstag, 06.12.2016, ab 9:00 Uhr

64  Medaillen  für
Wasserfreunde in Soest
Am vergangenen Samstag schwammen zehn Schwimmerinnen und acht
Schwimmer der Wasserfreunde TuRa Bergkamen sehr erfolgreich

beim 5. Schwimmfest des SV Wasserfreunde Soest.
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Bei ihrem ersten Wettkampf nach den Sommerferien erschwammen
sich  die  18  TuRaner  aus  der  ersten  und  zweiten
Wettkampfmannschaft  auf  der  Kurzbahn  gemeinsam  stolze  64
Medaillen und 26 persönliche Bestzeiten und durften sich zudem
noch über einen Mannschaftspokal freuen.

Marco  Steube  (Jg.2003)  erhielt  Gold  über  100  und  200m
Schmetterling, 100 und 200m Freistil und 100m Brust; Yannick
Wallny (Jg.2000) Gold über 50 und 100m Brust, 50 und 100m
Freistil und 100m Lagen; Saskia Nicolei (Jg.2003) Gold über 50
und 100m Brust, 50m Freistil und 50m Rücken und Bronze über
100m  Freistil;  Victoria  Reimann  (Jg.2004)  Gold  über  50m
Schmetterling, 50m Brust, 50m Freistil und 100m Lagen und
Bronze über 100m Freistil; Ann-Kathrin Teeke (Jg.2000) Gold
über 50m Schmetterling, 100m Rücken, 50 und 100m Freistil;
Piet  Weppler  (Jg.2008)  Gold  über  50m  Brust,  50  und  100m
Freistil und 50m Rücken; Maximilian Weiß (Jg.2002) Gold über
100m Schmetterling, 100m Freistil und 100m Lagen und Silber
über  50m  Schmetterling  und  50m  Freistil;  Felix  Wieczorek
(Jg.2002) Gold über 50m Schmetterling, 50m Freistil und 50m
Rücken und Silber über 100m Freistil und 100m Lagen; Jana
Vonhoff (Jg.2004) Gold über 50 und 100m Rücken, Silber über
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50m  Freistil  und  Bronze  über  50m  Schmetterling  und  200m
Freistil;  Patrick  Scholze  (Jg.  2005)  Gold  über  100m
Schmetterling  und  100m  Freistil  und  Silber  über  50m
Schmetterling;  Emma  Schmucker  (Jg.2008)  Gold  über  100m
Freistil und 100m Rücken; Lennard ten Venne (Jg.2008) Gold
über 100m Rücken und Silber über 50 und 100m Freistil und 50m
Rücken; Kevin-Noah Kaminski (Jg.2003) Gold über 50m Freistil
und Silber über 100m Schmetterling, 100 und 200m Freistil;
Lisa Marie Ebel (Jg.2006) Silber über 50m Schmetterling, 100m
Rücken und 100m Freistil und Bronze über 50m Rücken; Lina-
Julie Bracht (Jg.2008) Silber über 100m Freistil und Bronze
über 50m Brust und 50m Rücken und Laura Sophie Ebel (Jg.2008)
Bronze über 100m Freistil.

Lara Boden und Isabel Scholze komplettierten die erfolgreiche
Mannschaft bei ihrem letzten Freibadwettkampf in diesem Jahr
mit guten Leistungen und persönlichen Bestzeiten. Nach diesem
hervorragenden Start in die Kurzbahnsaison kann sich Trainerin
Manuela Knoke mit ihren Schwimmern auf viele weitere Erfolge
bei den kommenden Wettkämpfen und Meisterschaften freuen.

Öffentlichkeitsfahndung  nach
brutalem  Raubüberfall  auf
Handy-Shop
Der brutale Raubüberfall auf den Handy-Shop in Unna liegt
schon  fast  neun  Monate  zurück.  Jetzt  wendet  sich  die
Kreispolizei Unna mit Fotos von einem der drei Täter an die
Öffentlichkeit und bittet um Mithilfe bei der Identifizierung
des unbekannten Täters.

https://bergkamen-infoblog.de/oeffentlichkeitsfahndung-nach-brutalem-raubueberfall-auf-handy-shop/
https://bergkamen-infoblog.de/oeffentlichkeitsfahndung-nach-brutalem-raubueberfall-auf-handy-shop/
https://bergkamen-infoblog.de/oeffentlichkeitsfahndung-nach-brutalem-raubueberfall-auf-handy-shop/


Wer  kennt  diesen
Räuber?

Am 20. Januar 2016 gegen 20.30 Uhr wurde ein Handyshop an der
Friedrich-Ebert-Straße in Unna von mehreren Tätern überfallen.
(Die Polizei berichtete). Die maskierten Täter gingen dabei
äußerst brutal vor. Die Geschädigten, Angestellte und Kunden
des Geschäftes wurden dabei mit Fäusten und auch mit einer
mitgeführten Pistole geschlagen, sowie mit den Füßen getreten
und  teilweise  gefesselt.  Die  vier  Männer  erlitten  u.a.
Verletzungen im Gesicht und mussten teilweise im Krankenhaus
behandelt werden.

Die mindestens drei Täter waren maskiert und sprachen mit
osteuropäischem Akzent. Sie werden wie folgt beschrieben:

Der erste Täter war 180 bis 190 cm groß, kräftig bis
muskulös,  dunkle  Augen,  um  die  Augenpartie  gebräunte
Haut. Bekleidet war er mit einer dicken, blauen Jacke,
blauer Jeans und braunen Schuhen.
Der zweite Täter war ca. 175 cm groß und muskulös. Er
hatte ebenfalls dunkle Augen und war dunkel gekleidet.
Der dritte Täter war etwa 170 cm groß und hellere Haut
um die Augenpartie. Er war mit einer dunklen Jacke,
unter der er einen Kapuzenpulli mit einer hellen Kapuze
trug und einer Jeans bekleidet.
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Ein Täter hatte eine schwarze Pistole dabei, bei der es sich
eventuell  um  eine  Gaspistole  handeln  könnte.  Ihre  Beute,
Handyersatzteile wie Displays, transportierten sie mit zwei
großen Taschen ab, vermutlich handelte es sich um Sport- oder
Eishockeytaschen.

Eine  Videoaufnahme  des  Tatgeschehens  zeigt  einen  der
unbekannten Täter unmaskiert. Auf Beschluss des Amtsgerichts
Dortmund  veröffentlicht  die  Polizei  nun  Lichtbilder  der
Beschuldigten. Hinweise nimmt die Polizei in Unna unter der
Rufnummer 02303/921-3120 oder 921-0 entgegen.

Einbruch  in  ein  Tabak-  und
Zigarettenlager:  Wert  der
Beute liegt im sechsstelligen
Bereich
Schock für den Inhaber eines Warenlagers an der Bornstraße in
der  nördlichen  Innenstadt:  Leergeräumte  Regale,  ein
aufgeflexter Tresor und ein Loch im Dach mit Blick in den
Dortmunder Himmel!
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Die unbekannten Einbrecher flexten das Dach des Lagers auf und
stiegen ein.

In der Nacht auf den vergangenen Sonntag verschafften sich ein
oder mehrere unbekannte Täter auf riskantem Weg Zugang zu
einem  Tabakgroßhandel.  In  Phase  Eins  überwanden  die
Unbekannten mehrere Höhenmeter mit Hindernissen, um auf das
Dach zu gelangen. Phase Zwei: Eine Öffnung in das Flachdach zu
flexen,  bohren,  schneiden,  um  so  in  das  darunterliegende
Warenlager zu gelangen. In Phase Drei flexten sie einen Tresor
auf – mit Sicherheit unter ohrenbetäubendem Lärm – und räumten
fast sämtliche Tabakwaren aus den Regalen aus. Phase Vier:
Flucht über den Zugang im Dach, dem gleichen Weg, den sie sich
als Zugang bereitet hatten.

Mit Hilfe einer Videoaufzeichnung kann ein unbekannter Täter
als schlank beschrieben werden. Während der Tatausführung trug
dieser eine Jeans, eine schwarze Jacke sowie grau/schwarze
Handschuhe und Puma-Sportschuhe. Das Gesicht wurde durch eine
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schwarze Sturmhaube verdeckt.

Der  Mann  hat  aller  Voraussicht  nach  die  Tat  nicht  allein
durchgeführt, er muss nach jetzigen Erkenntnissen Helfer auf
dem Dach gehabt haben, die die Ware entgegen genommen haben
und in einem Fluchtfahrzeug deponierten.

Bei  dem  Fluchtfahrzeug  muss  es  sich  mindestens  um  einem
Lieferwagen handeln, möglicherweise um einen kleinen Lkw.

Zeugen,  die  weitere  Hinweise  auf  die  Tat  sowie  den
Tatverdächtigen oder ein auffälliges Fahrzeug geben können,
werden  gebeten,  sich  beim  Kriminaldauerdienst  der  Polizei
Dortmund unter der Rufnummer 0231/132-7441 zu melden.

Familienpatenschaften  im
Kreis  Unna:  Broschüre  gibt
Auskunft
Das  Bündnis  für  Familie  Kreis  Unna  setzt  sich  für
familienfreundliche Strukturen im Kreis ein. Ein Baustein sind
Familienpaten, von denen es bereits rund 100 gibt. Es sollen
noch mehr werden – und dafür wirbt das Bündnis jetzt mit einer
neuen Broschüre.
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Broschüre  vorgestellt  (v.l.):  Petra  Buschmann-Simons
(Vorsitzende des Bündnisses für Familie Kreis Unna, Birgit
Hannibal (Sprecherin Handlungsfeld Leben und Wohnen), Bettina
Stilter (Familiennetz Werne) und Anna Musinszki (Kreis Unna /
Geschäftsstelle des Bündnisses für Familie Kreis Unna). Foto:
Stadt Unna

Das  32-seitige  Heft  „Familienpaten  im  Kreis  Unna  –
Handreichung  zur  Projektumsetzung“  kommt  frisch  aus  der
Druckerpresse und ist von der Vorsitzenden des Bündnisses für
Familie  Kreis  Unna,  Petra  Buschmann-Simons,  und  von
Vertreterinnen  des  kreisweiten  Arbeitskreises
Familienpatenschaften der Öffentlichkeit vorgestellt worden.

Welche  Aufgaben  auf  Familienpaten  zukommen  und  welche
Voraussetzungen sie erfüllen müssen, das wird in der Broschüre
unter anderem erklärt. So werden die Ehrenamtlichen passgenau
nach den Bedürfnissen der Familien eingesetzt – manchmal kann
das Hilfe bei den Hausaufgaben der Kinder sein, manchmal eine
altersgerechte Freizeitgestaltung oder die Unterstützung der
Eltern bei Erledigungen oder wichtigen Entscheidungen.

Das erste Familienpatenprojekt im Bündnis für Familie entstand
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2005 in der Stadt Unna. Koordiniert vom Handlungsfeld Wohnen
und Leben gibt es inzwischen in allen Städten des Kreises
unterschiedliche  Angebote  für  Familien.  Auf  die  inzwischen
rund 100 Familienpatinnen und -paten im Kreis ist das Bündnis
stolz:  „Eine  Bilanz,  mit  der  wir  nach  fast  elf  Jahren
zufrieden sein können“, erklärt Petra Buschmann-Simons. Sie
betont aber auch: „Der Bedarf an Familienpaten vor Ort ist
weiterhin gegeben. Noch immer ist die Zahl der Anfragen von
Familien größer als die Zahl verfügbarer Familienpaten. Wir
freuen uns über jeden, der oder die uns anspricht“.

Die  Broschüre  kann  bestellt  werden  bei  Anna  Musinszki
(Geschäftsführerin des Bündnisses für Familie Kreis Unna) in
der Stabsstelle Planung und Mobilität des Kreises unter Tel. 0
23  03  /  27-23  61  und  per  E-Mail  an  anna.musinszki@kreis-
unna.de.

Bürgerreise  nach
Gennevilliers  festigt
Freundschaft  mit  der
französischen Partnerstadt
Am vergangenen Wochenende startete die Stadt Bergkamen die
zweite Runde ihrer  Partnerstadtsbesuche mit einer Fahrt nach
Gennevilliers  in  Frankreich.  Unter  der  Leitung  des  für
Städtepartnerschaften zuständigen Amtsleiters Thomas Hartl und
der  Städtepartnerschaftsbeauftragten  Angelika  Joormann-Luft
begaben sich insgesamt 43 Personen am letzten Wochenende auf
den Weg nach Frankreich.
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Die Bergkamener Gruppe vor dem Ibis-Hotel in Gennevilliers.

Nach einer ca. 9-stündigen Busfahrt wurden die Bergkamener
Gäste  am  Freitag  von  Ridha  Guessoum  –  zuständig  für
internationale Belange und Fragen der Städtepartnerschaft – in
der 18. Etage des dortigen Rathauses empfangen. Man konnte von
dort  aus  nicht  nur  den  hervorragenden  Rundum-Blick  über
Gennevilliers und Paris genießen, sondern wurde gleichzeitig
auch  über  markante  Punkte  und  die  Entwicklung  der  Stadt
Gennevilliers informiert.

Bereits am gleichen Abend stand ein Besuch auf dem Montmartre
in Paris an,  bei dem sich die Gruppe in einem typischen
Restaurant von der französischen Küche überzeugen konnte.

Ein straffes Programm am Samstag in Paris und ein gemütlicher
Abschlussabend,  bei  dem  der  ehemalige  stellvertretende
Bürgermeister, Herbert Littwin, Fotos aus den Anfängen der
Städtepartnerschaft  zeigte  und  bei  der  nicht  nur  der
französische  Bürgermeister  Patrice  Leclerc  viele  bekannte
Gesichter wiedererkannte, rundeten den Besuch ab.

Nach einem Rundgang durch Gennevilliers unter dem Motto „Auf
den Spuren unserer französischen Partnerstadt“ begab sich die
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Gruppe auf den Rückweg und kehrte am Sonntagabend mit vielen
positiven Eindrücken nach Bergkamen zurück.


